
Der Bau- und Planungsausschuss des Gemeinderats Rieden hat in seiner Sitzung 

vom19.09.2019 wie folgt beschlossen: 

Im öffentlichen Teil: 

TOP: Gestaltung Bauhof 
Als Sachverständige Person wurde der Gemeindearbeiter Frank Neiss hinzugezogen. 
 
Ortsbürgermeister Doll teilt dem Ausschuss die Entscheidung des Rates mit, die bisher von 
Herrn Hermann-Josef Doll gepachtete Fläche von der Gemeinde zukünftig zu pachten und 
dort den Bauhof langfristig aufzubauen. Die Ausschussmitglieder erhalten mit der 
Niederschrift einen Katasterauszug des Grundstückes, um sich bis zur nächsten 
Ausschusssitzung Gedanken darüber zu machen, wie man die Fläche mit Gebäuden und 
Lagerflächen aufteilen will.  
 
Bei der Gebäudeaufteilung soll darauf geachtet werden, wo die Wasser- und Stromzuleitung 
ist. Die VG prüft wo die Wasserleitung liegt. OB Doll fragt bei seinem Arbeitgeber an, wo die 
Stromzuleitung ist. 
 
Die VG soll beim Kreis nachfragen, ob man die aktuelle Einfahrt die zum Grundstück der 
Laienspielgruppe führt, nicht verbreitern kann, so dass man auch auf das zukünftige 
Gemeindegrundstück kommt. 

 
TOP:Baumpflanzaktion "Einheitsbuddeln" 
Der Rat hat in seiner Sitzung vom 16.09.2019 beschlossen sich an der Aktion zu beteiligen 
und hat dem Ausschuss die Aufgabe übertragen, Flächen für die Bepflanzung 
vorzuschlagen. 
 
Der Ausschuss empfiehlt einstimmig die Fläche an der Grillhütte Udelsheck und die 
gegenüberliegende Fläche, wo auch die Blumenwiese entstehen soll, mit Bäumen zu 
bepflanzen. Als weitere Fläche wird die Fläche hinter der Seehütte als gut befunden. Dort wo 
die Einzelspielgeräte hinkommen.  
Der hintere Teil des Grundstückes Schäfer soll geprüft werden. Da über die ganze 
Flächengestaltung noch beraten wird, soll dies bei einem Ortstermin diskutiert werden. 
Als mögliche weitere Fläche wurde die Fläche neben der Grillhütte vorgeschlagen. Hier 
werden Bedenken wegen der Bodenbeschaffenheit vorgebracht.  
 
Der in der Ratssitzung vorgetragene Baumlehrpfad wird zur Diskussion auf eine spätere 
Ausschusssitzung vertagt. 
 
Die Pflanzaktion „Einheitsbuddeln“ soll im November stattfinden, da dies die beste Pflanzzeit 
ist und die Bäume auch schon die Blätter abgeworfen haben. 
 
TOP: Sachstand Buswartehäusschen 
Der Vorsitzende informiert den Ausschuss, dass die untere Basaltsteinreihe hergestellt ist 
und mit dem Aufbau des Häuschen begonnen werden kann, sobald das Fundament erstellt 
ist. Dieses soll zeitnah errichtet werden. Am Samstag, 21.09.2019 gibt es einen Ortstermin 
mit den Herren, die sich um das Fundament kümmern. 
 
Der Ausschuss spricht sich einstimmig dafür aus, das Dach zu begrünen. 
 
TOP: Investitionsmaßnahmen 2019  

Ortsbürgermeister Doll stellt die geplanten Aufwendungen bzw. Investitionsmaßnahmen vor. 
 
Dazu zählen: 



 Ausbau Kirchstraße 

 Neubaugebiet 

 Ausbau Parkplatz gegenüber Sauerbrunnen 

 Ausbau Suhrstraße (ist abhängig vom Ergebnis der Probebohrung) 

 Bauhof: Errichtung einer Halle 

 Hecke Friedhof am alten Trafohaus 
 
In den darauf folgenden Jahren könnten folgende Maßnahmen durchgeführt werden. 

 

 Erweiterung Urnengräberfeld 

 Umbau Straßenbeleuchtung 

 Erweiterung Leichenhalle 

 Weitere Wege auf dem Friedhof 

 Dorfplatzgestaltung 
 
 


